



Phot. H. ROTH, Schässburg.

## KIRCHENKASTELL IN DENNDORF.

Wie schon in dem Vorwort angegeben wurde, ist der Chor der Verteidigungskirche in der Grosskokler Komitatsgemeinde DENNDORF typisch für eine grössere Anzahl sächsischer Kirchenbauten. Bedauerlich ist, dass ein Teil des Chores abgetragen werden musste. Auch ein starker Turm über dem Schiff, welcher jedenfalls zur Verteidigung diente, musste bis auf seine unteren Mauern abgetragen werden. Ein Schlussstein des Chorgewölbes trägt die Jahreszahl 1451. Das bronzene Taufbecken, welches in der Kirche steht, ist eine bemerkenswerte Arbeit aus dem Beginn des XIV. Jahrhunderts.